



Palencia 27 de Abril de 2012

El PSOE de Ampudia califica de irresponsable al PP por avalar con 1.200.000 euros a una Mercantil

Los votos populares sirvieron para sacar adelante la propuesta de avalar a los promotores de la construcción de una Residencia para personas mayores

El Grupo Municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Ampudia ha señalado que el Equipo de Gobierno del Partido Popular ha cruzado la línea roja de la irresponsabilidad al aprobar en el pleno la concesión de un aval de 1.200.000 euros a la Mercantil que construye la Residencia para Mayores en la localidad.

Mientras el Gobierno de la nación exige austeridad a los Ayuntamientos, señalan los socialistas, el Grupo de Gobierno del PP de Ampudia aprobó ayer en el pleno la decisión de avalar un préstamo que solicitaría la Mercantil "Residencia Virgen de Alconada", S.L. para la terminación de las obras de construcción de una residencia para mayores y centro de día en Ampudia. Dicho aval, que supondría la cantidad de 1.200.000 euros, sufragaría la mayor parte de lo que queda de la obra que se eleva a 1.600.000 euros.

Para el grupo de concejales del PSOE, "que pensaba que lo había visto todo", la postura mantenida por el PP "es una auténtica burla para un pueblo al que se le promete todo en campaña y nunca le da nada".

"La apuesta en las últimas elecciones municipales de los vecinos de Ampudia por el PP está comenzando a dar sus frutos a través de avales a mercantiles", ha señalado el portavoz municipal del PSOE, José Luis Gil. "Todavía este Gobierno no ha hecho nada por ningún vecino de Ampudia, excepto aprovecharse de él. Es un abuso de poder hipotecar el Ayuntamiento para satisfacer lo que ya empieza a ser una obsesión para el alcalde de la localidad, que se vende al mejor postor, y que se ofrece para construir una Residencia que dio sus primeros pasos en el año 2005 -con el ya famoso Óscar Mata- y que aún sigue siendo una entelequia", ha aseverado Gil.

El portavoz socialista ha querido también anunciar "que este sería un buen momento para que cualquier vecino de Ampudia y Valoria del Alcor pidieran un aval al Ayuntamiento para cualquier proyecto que tuviesen en mente".

El Grupo Socialista se mostró contrario en el transcurso del pleno a lo que considera una estafa para los vecinos de Ampudia y Valoria del Alcor y rogó al alcalde que diese marcha atrás a tan descabellada idea. Desde el Grupo

Municipal del PSOE se acusó al Alcalde de favorecer a sus amigos constructores y de satisfacer su ego personal con esta decisión.

Finalmente Gil puso de manifiesto la inoperancia del alcalde a la hora de buscar financiación en las distintas Administraciones, como han hecho otros alcaldes de nuestra provincia.